

切磋琢磨

久米島町立
久米島西中学校
学校だより



<http://www.kumenishi-c.ed.jp/>

第8号 令和3年7月2日

那覇地区夏季総体を終え

6月5日(土)～に開催された那覇地区夏季総体に参加した各部活動の3年生に感想を書いてもらいました。これまでの練習を回想したり、本戦での気持ちの変化等を書いていきます。頑張った皆さんに拍手を送ります。併せて試合結果も掲載します。

☆野球

1回戦 VS 昭葉附属中 1 - 6 (敗)

☆サッカー

1回戦 VS 浦西中 1 - 7 (敗)

☆男子バスケットボール

1回戦 VS 安岡中 61 - 37 (勝)

2回戦 VS 浦添中 55 - 56 (敗)

☆女子バスケットボール

1回戦 VS 沖尚中 48 - 47 (勝)

2回戦 VS 神森中 35 - 88 (敗)

☆女子バレーボール

1回戦 VS 那覇中 0 - 2 (敗)

2回戦 VS 仲西中 0 - 2 (敗)

〈女子バスケットボール部〉

今回の大会は、2回戦負けという悔しい結果になってしまったけど、最後まで諦めずに自分たちらしいプレーができました。3年生にとっては、引退試合になってしまって、目標には届かなかったけど、今までで1番良い試合をしたんじゃないかと思います。周りの人に感謝して、学校生活や受験に生かして頑張っていきます。

3年 キャプテン 渡慶次伶来

私たちは、2回戦の神森中学校との試合に負けてしまい、目標だったベスト4進出の達成はできませんでした。悔しい結果になりましたが、今までを振り返っても、今回の大会は1番良い試合ができたと思います。今まであった「競り負ける」ということがありませんでした。全員で踏ん張ることができたのが今大会の最大の成果だと思います。私たち3年生は、これで引退になりますが、部活動を通して学んだ事をこれからの学校生活にも活かしていきたいと思えます。

3年 内間莉麗

これまで、コロナ禍で限られた練習の中で、最後の大会のために練習に励んできました。大会当日は、少し緊張感をまじえながら試合に挑みました。結果は、1回戦目、沖尚に1点差で負けました。2回戦目は、神森中と戦って大差で負けました。とても悔しかったです。ですが、地区2位の相手から点が取れたので嬉しい気持ちもありました。2年ちょっとの部活動、とても楽しかったです。

3年 大城明日美

1回戦目の沖尚戦では、1点差で勝つことができました。体格差がとてもあって、どうなる

かと思っただけどチーム皆の勝つ気持ちが強く勝てました。2回戦目の神森は、準優勝チームで大差をつけられたけど、全力を出し切りしました。最後の大会は、嬉し涙と悔し涙でいっぱいでした。3年間トラブルも多くて何度もやめたいと思ったけど、同級生6人でここまで来られてとても良かったです。入ってきた1年生3人も含め12人と少ない人数でしたが、このメンバーと部活ができて幸せでした。淳先生、基雅先生、顧問ありがとうございました！成長できました！

3年 安里望音

今回の大会では、1回戦沖尚中に1点差で勝利し、2回戦の神森中に50点差で負けてしまいました。1回戦では、4クォーターの残り6秒まで接戦だったので勝利が分かったときの喜びは今までに味わったことのないものでした。2回戦目では、自分のプレーで相手を翻弄し、活かすことができず悔しかったです。今回の大会で学んだ事や改善点を発揮するところがないことは何より悔しいです。今まで私たち女子バスケ部部員の練習を見て下さった顧問の淳先生、基雅先生、大会へ参加させて下さった校長先生、その他の先生方ありがとうございました。

3年 安里琉衣夢

今大会で私たち3年生は、最後なので大会が中止にならず開催されることができて良かったです。1回戦目は1点差で勝つことができたけど、2回戦目では点差が広がり負けてしまったけど、皆あきらめずに試合をして良いなと思いました。

3年 安里そあら



〈野球部〉

私たち野球部は、那覇地区中学校夏季総体育大会で、1回戦目、昭和薬科中と対戦し、6対1で負けてしまいました。でも、3年間の練習の集大成となったので良かったです。これからは、受験に気持ちを切り替えて勉強を頑張れるようにしたい。

3年 キャプテン 久手堅莉稀

私たち野球部は、日々の練習で基礎基本を意識してきました。私は、熱を出して行けなかったのが高校でも野球をし、大会に行きたいです。

3年 仲宗根愛音

僕たち野球部は、野球場が使えず、サッカー一部と一緒に運動場を使用しました。サッカー一部も僕たちのために、日常運動場を全部使うが半分野球部に使わせてくれました。僕たちは、昭

和薬科中と試合をしましたが、6対1で負けてしまいました。ファールがきっかけで負けましたが、この苦い経験を生かして、これからも頑張っていきたいです。 **3年 久手堅結人**

僕は、2年生後半からピッチャー練習して、最初はフォームを作るのに苦労しました。顧問から注意を受けながら頑張りました。でも、大会では、ファールを7回出し、最悪な結果だったので、次の世代に良いように引き継ぎたいです。 **3年 屋部樹希也**

〈男子バスケットボール部〉

僕たち男子バスケットボール部の努力は、ディフェンス力の上達、体力づくりを頑張ってきました。今の気持ちは悔しいという気持ちしかありません。これからは、勉強を頑張りたい自分の第1志望校に受かりたいです。 **3年 キャプテン 安里将**

今回の夏季総合体育大会では、1回戦目61対37で勝ちましたが、2回戦目は55対56と惜しくも1点差で負けてしまいました。課題だと思ったのは、4Qまで保つ体力とシュートの決定率です。2回戦目は、フリースローの成功率の悪さで負けてしまったと思うので、「しっかり練習しとけば良かった」と後悔しています。僕たちは、Jrウィンターカップに向けて、まだまだ頑張ります。また、受検生でもあるのでバスケットボールだけでなく勉強もしっかり頑張りたいです。 **3年 比嘉輝**

これまでダッシュを頑張ったり、ディフェンスを頑張ったり、シュートを頑張ったりしたけど、2回戦勝てなくて、とても悔しかったです。 **3年 本永飛勇駕**

今回の大会を終えての感想は、1回戦目安岡中学校と対戦して勝ち、2回戦目浦添中学校に55対56で負けてしまいました。悔しかったけど、同じチームで3年間キツイ練習を耐えてやってきたので悔いはありません。これからは、受検勉強を頑張りたいです。 **3年 宇根衣玲葉**

今回の大会を終えて、フリースローが課題です。大会で負けてしまいました。高校は部活をやるか分からないけど頑張りたいです。 **3年 當間勝希**

自分は、2年生から嫌々始め、皆ほど経験と実力が無く、その差を埋めるために練習をしました。しかし、夏季総体では2回戦敗北という結果に終わりました。全力で試合に臨むことはできたものの、悔しかったので、この悔しさをバネに、これからのことをちゃんとしたいと思います。 **3年 國吉朝陽**

最後の大会で負けてしまったのは悔しさもありますが、これからは、このような悔しさを感じないように、全てのことをしっかりとやっていきたいです。 **3年 田中瑠羽偉**

〈サッカー部〉

僕は、中学校に入学して初めて部活動に入りました。サッカーが楽しそうという理由でした。最初は1人でしたが、羅斐斗、晴、颯輝と3人も増え、部活動のおもしろさを知り、良い思い出になりました。最後の大会では、浦西中に負けてしまいましたが、1年生初の大会で3年生

とプレーでき、2年生と今まで以上に協力できてとても楽しかったです。最後になりますが、中学校生活、部活動を支えてくれた、保護者、先生、ありがとうございました。 **3年 キャプテン 國吉律希**

中学校で初めてやったサッカーで、1年の時よりも上手になったと感じています。最後の大会は、前半に1点を決めることができたが、後半5点も与えてしまって7-1で負けてしまいました。サッカーで学んだ事はとても多く、その中からキツイ練習をやり抜く力を受検勉強に生かしたいです。 **3年 副島晴**

サッカーは、中学生になってから始めて、1年から3年までの3年間近く続けてきました。練習では特に、シュートを頑張ってきました。試合は最後でしたけど、自分的には今までで一番やり切った感があって良かったです。 **3年 我那覇羅斐斗**

僕は、最後の大会で緊張したけど、最後まで良い試合が出来て良かったです。大会は負けて悔しかったけど、今までのことを振り返って、高校に行っても頑張りたいです。 **3年 中村颯輝**



第15回 運動会

延期されていた今年度の運動会、7月17日(土)に開催が決定しました。3年生を中心に、自分たちで創造する運動会を目指し、練習に取り組んでいます。生徒会執行部、体育委員会が後輩たちを引っ張り、日々奮闘しています。運動会当日は、感動の嵐に包まれること間違いなしだと思います。体育の授業、休憩時間の練習、そして全体練習で見る生徒たちの姿に感動しています。運動会の案内が届くと思います。プログラムに掲載する「テーマ」を紹介します。

「嘉陽田丘に轟かせ！ 僕らの熱い西中魂！」
本テーマは、3年生が考えたものです。設定理由は、「熱い西中魂を胸に、1人1人が全力を出し切る」という熱い気持ちでぶつかり合える、そんな運動会にしたいと思ったからです。生徒1人1人が輝ける運動会にはるはずで

学校行事・対外行事

○運動会代休	7月14日(水)
○第15回運動会	7月17日(土)
○1学期終業式	7月20日(火)
○2学期始業式	8月25日(水)
○OPTA親子美化作業	8月29日(日)